

26 DE NOVIEMBRE DE 2025.

**DIPUTADO JUAN SALVADOR CAMACHO VELASCO.
PARTIDO MORENA.**

ASUNTOS GENERALES:

TEMA: "DISCUSPA PÚBLICA POR DECLARACIONES DEL SENADOR GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA".

Con su venia diputada presidenta, compañeras y compañeros legisladores, pueblo de Chiapas presente y ciudadanía que nos acompaña a través de las diferentes plataformas, medios de comunicación. Honorable asamblea, vengo a fijar una postura, a título personal por las lamentables declaraciones del Senador Gerardo Fernández Noroña, en contra de la señora Grecia Quiroz, Alcaldesa del Municipio de Uruapan, viuda del ex Alcalde Carlos Manzo, que perdió la vida este alcalde en una situación muy compleja de violencia que se está viviendo en Michoacán y en el Municipio de Uruapan y que ella valientemente como mujer, como ciudadana mexicana, sin importar a qué movimiento o qué partido pertenezca y más allá de colores partidistas, en su derecho legítimo encabeza el gobierno de Uruapan y lamento profundamente que el Senador Fernández Noroña, haya desacreditado a la presidenta municipal y haya hecho una serie de calificativos, los cuales no compartimos desde este movimiento del cual formo parte y soy representante popular por San Cristóbal de las Casas, en una serie de descalificaciones que me parece debemos de hacer un lado y que, por supuesto es importante la autocritica en nuestro movimiento, eso es lo que yo siempre he pensado, no somos los herederos de la verdad, porque la única verdad es la que se construye todos los días tomando en cuenta todas las fuerzas, inclusive a los que no votaron por nosotros. Entonces, lamento profundamente estas declaraciones, pero voy más allá, quiero hacer una disculpa pública a título personal como diputado local de San Cristóbal de las Casas, de este Movimiento Regeneración Nacional y también a nombre del Movimiento Regeneración Nacional, porque estoy seguro que muchas personas, muchas compañeras y compañeros militantes no están de acuerdo con las declaraciones del Senador Gerardo Fernández Noroña. En ese sentido, que esta disculpa pública llegue hasta el municipio de Uruapan, Michoacán, a el Ayuntamiento de Uruapan, Constitucional Ayuntamiento de Uruapan, para la señora Grecia Vázquez y decirle, que más allá de partidos políticos, más allá de intereses personales, está la pacificación de nuestro México, de todo el territorio mexicano y es ahí donde tenemos que luchar codo a codo, todas y todos los chiapanecos, todas y todos los mexicanos, porque los enemigos no somos nosotros, los enemigos del pueblo, no están en los demás partidos políticos, en ninguna expresión política, los enemigos son los que están lacerando a México y es la delincuencia que nos tiene asolada la población

y que si bien se han hecho esfuerzos por parte de este gobierno que están dando resultados, aún falta un largo camino por recorrer para pacificar a Chiapas y a todos los rincones de México. Reconocemos el trabajo de Eduardo Ramírez, el Gobernador del Estado, por supuesto, reconocemos el trabajo de Claudia Sheinbaum, pero eso no quita que vamos a decir lo que pensamos y que muchas veces también, tenemos que ser autocríticos del rumbo que se esté tomando de forma equivocada en nuestro movimiento. Así que a título personal es esta disculpa pública, pero también un llamado, compañeras y compañeros, que nos veamos precisamente como eso, como legisladores que construimos por el bien de Chiapas y que dejemos a un lado los dimes y diretes y las descalificaciones personales y que nos concentremos en sacar adelante a nuestro Estado, a nuestro país y en pacificar a México. Es cuanto diputada presidenta; muchas gracias.